



Postfach
3001 Bern

Vereinigung Heit Sorg zu Bärn

Bern, 15. August 2022

Medienmitteilung

Rathausgasse soll nach 100 Jahren den Brunnen zurückerhalten!

Die Vereinigung Heit Sorg zu Bärn begrüsst das Vorhaben der Stadt Bern und Privater, den vor knapp 100 Jahren entfernten Brunnen in der Rathausgasse, wieder in seinem alten historischen Glanz erstrahlen zu lassen. Heit Sorg zu Bärn bedauert aber, dass man die Wiederherstellung des Brunnens anlässlich der Gassenerneuerung nicht realisiert hat.

Aus Sicht von Heit Sorg zu Bärn müsste der Brunnen in seiner damaligen Form und Grösse erstellt werden. Grundsätzlich sind wir der Ansicht, dass der Brunnen an seinem alten Standort aufgebaut werden müsste, aber die Durchfahrt für Anwohnende, Gewerbe, Blaulichtorganisationen und Kehrichtwagen nicht beeinträchtigen darf.

Vor dem Haus Rathausgasse 16 befindet sich der Konservatorium-Brunnen und auf dem Rathausplatz der Vennerbrunnen. Welchen zusätzlichen Nutzen der wieder aufgebaute Metzgergass-Brunnen bringen würde, muss vorgängig geklärt werden. Nachdem die Rathausgasse neu gepflästert wurde, bedauern wir, dass das Vorhaben auch aus Kostengründen kritisch hinterfragt werden muss.

Freundliche Grüsse

Vereinigung Heit Sorg zu Bärn

Für Fragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

- Hans Ulrich Gränicher, Präsident HSzB, 079 305 79 60